



La Junta rebaja un 4% la partida para la investigación en la Región

Destinará 1,75 millones de euros para 54 proyectos, un 38% menos que en 2011

■ Salamanca contará este año con 19 propuestas y una financiación de 602.095 euros

J.Á.M. | SALAMANCA

La investigación en el seno de las universidades no parece ser una prioridad para la Consejería de Educación. Así se desprende de la convocatoria de subvenciones a proyectos de investigación resuelta este año y publicada ayer en el BocyL, donde la asignación se reduce un 4% con respecto a 2012 y un 38% en relación a 2011.

La cantidad aprobada se eleva hasta los 1,75 millones de euros, cuando el pasado año fue de 1,82 millones y de 2,82 millones en 2011. Esta financiación servirá para sacar adelante un total de 54 proyectos de investigación en las diferentes universidades públicas de Castilla y León y centros adscritos, al tiempo que quedan sin subvención 314 proyectos. Esto quiere decir que la convocatoria de este año sólo dará cabida al 14,6% de las propuestas presentadas. El resto han sido denegadas. Salamanca ha sido, con 122 rechazos, la institución más perjudicada, seguida de Valladolid (114), León (37), Burgos (28) y CSIC (13).

Esta circunstancia ha sido muy criticada por el PSOE, por entender que "supone un duro golpe" al trabajo de los investigadores y acusa a la Junta de "dejar sin financiación para los próximos tres años proyectos de algunos de los grupos de investigación con más experiencia y mejores resultados de los últimos años", señala el procurador por Salamanca Fernando Pablos, para quien la investigación "ha dejado de ser una de las prioridades de la Junta".

En cuanto a la convocatoria de 2013, la Universidad de Salamanca y los centros públicos de investigación asentados en la capital y provincia aglutinarán un tercio (el 34,4%, exactamente) de las subvenciones destinadas por la Consejería de Educación al pro-



Un grupo de jóvenes investigadores trabaja en uno de los laboratorios del Centro del Cáncer. | ARCHIVO

Salamanca aglutina este año el 34,4% de la partida destinada a las universidades públicas de la Región

grama de apoyo a proyectos de investigación para los próximos tres años. Así se recoge en la orden publicada ayer en el Boletín Oficial de Castilla y León (BocyL), donde se fija una cuantía de 602.095 euros para los 19 proyectos otorgados a los investigadores de la Universidad de Salamanca. La Universidad de Valladolid, con 18 proyectos concedidos y una partida global de 588.372 euros, se sitúa muy cerca de la institución salmantina.

En un segundo bloque aparecen los centros y organismos vinculados al Centro Superior de In-

vestigaciones Científicas (CSIC), que con 6 proyectos concedidos recibirán una subvención de 204.699 euros. Tras ellos se sitúa la Universidad de León, que contará con 186.782 euros para el desarrollo de seis proyectos; y cierra la lista la Universidad de Burgos, que recibirá 169.699 euros para acometer los 5 proyectos aprobados por la Consejería de Educación. Todas las propuestas de investigación presentadas a esta convocatoria deberán iniciarse este mismo año y tendrán que estar finalizadas en 2016.

EL REPARTO

34%

EN SALAMANCA

La Universidad de Salamanca y los centros de investigación públicos recibirán una financiación de 602.095 euros para los 19 proyectos de investigación aprobados por la Junta.

33%

EN VALLADOLID

La Universidad de Valladolid y los organismos públicos vinculados a la institución académica dispondrán de 588.372 euros para el desarrollo de 18 proyectos de investigación.

12%

PARA EL CSIC

Los grupos de investigación de la Región vinculados al CSIC podrán dar salida a los 6 proyectos aprobados por la Junta gracias a la concesión de una subvención de 204.699 euros.

10%

EN LEÓN

Los 6 proyectos de investigación concedidos por la Consejería de Educación a la Universidad de León llevan aparejada una financiación de 186.782 euros.

9%

EN BURGOS

La lista de subvenciones a proyectos de I+D+i la cierra la Universidad de Burgos, que recibirá de la Junta 169.699 euros para el desarrollo de los 5 proyectos aprobados.